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特進・文理コース  257 名
スポーツコース     7 名
　　合格者　 合計 264 名

関西大学北陽中学校 第７期生

関西大学北陽高等学校 第９期生
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中学卒業記念品
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　平成最後の年、３月９日に
関西大学北陽中学校「第７
期生卒業式」が執り行われ
ました。
　真新しい制服に身を包み
入学式を迎えたあの日、幼
顔が残る中にも凛とした姿
に心躍りました。あれから
３年、クラスやクラブ活動
を通じてたくさんの友だち
に出会い、先生方の温かい
ご指導の下、心身共に大き
く成長しました。
　４月からは高校生活が始

まります。夢と希望に向かっ
て進んで行く子どもたちを
楽しみに見守り、応援して
いきたいと思います。中学
を卒業しても、まだまだ未
熟な子どもたちです。先生
方の変わらないご指導、ご
鞭撻をよろしくお願いいた
します。
　３年間、子どもたちをご
指導くださいました先生方、
PTＡ活動にご尽力ください
ました保護者の皆様に感謝、
御礼申し上げます。

　高校9期生の関西大学合格者数です。特進・文理コー
ス在籍者のうち、スポーツ推薦受験者や国公立大、
医療・栄養系志望者などを除く 295 名の内部進学希
望者に対して、卒見者入試で 257 名が合格しました。
また、スポーツコースは特別推薦入試や SF 入試で 7
名が合格しています。中学３学年　学年代表
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保護者の皆様には、平素より本校の教育の充実、発展の
ためにご理解とご支援をいただき厚くお礼を申し上げます。
現在、中期行動計画として、ICT を活用した教育の推進
とアクティブラーニングの導入を掲げ、教育活動を行って
います。2016年に着手した取り組みは3年目を迎え、初年
度、ICT 教育を推進するにあたり、モデルクラス 3クラス
に iPadを導入し、ICTを活用したアクティブラーニング型
研究授業を行いました。2年目からは施設・設備の充実を
行い、各教室にプロジェクターを設置するなど ICT 環境の
整備をスタートさせています。今後、eポートフォリオの
導入も見据え、高校生においては iPadを導入し、学習支援

ソフトをインストールするなど、ICT
教育を推し進め、多様な学びを身につ
けた生徒の育成を目指しています。ま
た、中学においては一人ひとりの学力

2018年度を振り返って 関西大学北陽高等学校・中学校
校長　田中敦夫

関西大学北陽高等学校・中学校
校長　田中敦夫

に応じて取り組めるクラウド型学習システムを導入し、
学力向上を図っています。
スポーツコースにおいては真のアスリート育成に向
けた授業の構築向けて、カリキュラムの改編、学校設
定科目「スポーツ」のシラバスの見直しを行い、今年度、
カリキュラム改編一期生が卒業を迎えます。
今後も、夢や目標を持ち、それに向かって努力する
生徒を育て、時代の変化とともに柔軟に対応していく
魅力的な学校であり続けたいと考えています。
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今年は、修学旅行委員を各クラスから選出し、旅行会社
との打ち合せ段階から参加して、生徒も全行程を把握しました。保
護者説明会も委員が行い、自分たちで作る修学旅行となりました。
　これはとても良い結果で表れました。5分前集合が徹底され、
その日の動きを委員が説明し、生徒全員が把握できたことで、す
べての活動を予定通りにスタートすることができまし
た。宿舎の方々からは、あいさつが良くできて、気持ち
のいい生徒さんたちでした、とお褒めの言葉をいただき
ました。素晴らしい修学旅行になりました。

 

今年は 修学旅行委員を各クラスから選出

高校2年生 修学旅行
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校内マラソン大会

ウォーキングトライ かるた大会

スポーツ大会

合唱コンクール

ソフトバレー

バスケットボール

フットサル

アルティメット

PK合戦

大縄跳び

ペタンク

優勝者

駅 伝

　今年度からは、個人ロードレースに
加え、駅伝（高校3km×5区間、中学
2km×5区間）が実施されました。駅伝
の部ではロードレース出場者がギャラ
リーで応援のエールを送り、そのおか
げもあり、走りに一層力が入りベスト
を尽くして走り切ることができました。

　さわやかな秋晴れのもと、吹田万
博公園駅広場から出発し、彩都西公
園を経由し、万博公園東を抜けて、
学校まで約25kmを完歩しました。
　「終わった～！」「やっと着いた
～！」「疲れた～」と口にしながらも達成感を得た笑顔で
続々と門をくぐっていく生徒たち。学年縦割りの班でしり

とりを楽しんだり、
後半は励ましあったりしなが
ら歩きました。この行事で得
た人との絆や達成感を今後の
学校生活にも活かしてほしい
と思います。

高校駅伝

高校
ロードレース

2 年 J 組　
1年 J 組　

中学駅伝
2 年 3 組　Cチーム（43 分 02 秒）

中学
ロードレース

3 年 3 組　
2年 3組　

1年2組

2年1組

3年3組

マイバラード

大切なもの

聞こえる

優 勝 課題曲

会

スポーツ大

ソフトバレー

バスケットボール

ともしびを高く掲げて

手　紙

友～旅立ちの時～

自由曲

男 子

男 子

女 子

女 子

男 子

男 子

女 子

女 子

2 年 J 組　Aチーム（46 分 27 秒）

3年 1組　Aチーム（35 分 34 秒）

中学優勝高校優勝

2 年 I 組　Cチーム（1時間 03 分 15 秒）

中学 茨木音楽祭賞 
茨木市音楽祭に出場
（創部初!!）
高校
J：COM高槻賞

第11回東淀川区中学
校音楽フェスティバル
単独演奏に加え、吹
奏楽部は合同バンド
にも出演

第45回大阪府
 アンサンブルコンテスト
初出場　銀賞受賞
打楽器四重奏

　　　（2年）が埼玉県立武道
館で3/28から行われる「平成
30年度JOC 文部科学大臣旗争奪 
彩の国杯第13回
全国中学生空手
道選抜大会」に、
中学２年生形の
大阪府代表選手と
して出場します。
　応援よろしく
お願いします。

ジャズバンド部 吹奏楽部 空手道部
中学

高校

中学 中学

1月20日（日）
たかつきスクール
JAZZコンテスト
に出場
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　１月 か ら 始
まった新人大会
予選は、本校は
北地区１位。続
く中央大会の決
勝で全国大会常連校の近大附を
74-53 の大差で破り見事優勝！北
陽高校時代含め創部初、念願の大
阪１位を勝ち取りました。そして
２月の近畿新人大会、４月の大阪
招待試合に出場決定しました。今
後もご声援よろしくお願いします。

　 　昨年 11/11、大阪桐蔭に敗れたそ
の日から新チームが始動しました。
新チームになってしばらくは全員の意見も合わず、な
かなか満足した試合をすることができませんでした。
しかし、練習を重ねるうち少しずつ全員の意見が合う

ようになりチーム力が増してきました。そして迎えた 2/3、近畿大会予
選の決勝。我がチームはまだ近畿大会に出たことがなく、新しい歴史を
作ろう！とより一層チーム団結し、その結果、勝利し、近畿大会の出場
権を獲得することができましました。
　監督からも、「新しい 1 ページの始まり」と
おっしゃっていただき嬉しかったです。

　しかし、ここで満足するのではなく、さらなる高
みを目指してこれからも努力していこうと思いま
す。まだまだ歴史のないラ
グビー部ですが、これから
も努力を重ね、がんばって
いきますので、これからも
応援よろしくお願いします。

バスケットボール部 ラグビー部近
畿
大
会
出
場
！！

近
畿
大
会
出
場
！！

検検 vol.2vol.2

～図書室～～図書室～
学学 校校 探探

テスト前には、席がな
いくらいいっぱいです。
特に人気は窓側おひと
り様用です。

なんとDVDも貸し出しOKです。
先生が授業に使うケースもあります。

グ
ロ
ー
バ
ル
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ン
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ッ
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の
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と
し
て

昨
年
よ
り
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ま
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変
わ
り
ま
し
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。

図書館は工夫で

あふれていました
。

　12月8日にハーバリウム講習会を開催いたしました。
今回は講師をお招きせず、個人的に習ったことをお教
えするというスタイルにしました。予算では一本のみ
ですが、ぜひ二本作っていただきたくてこのスタイル
としました。一から委員で用意するのは大変でしたが、

楽しく作業ができました。講習会は和気あ
いあいとそれぞれ素敵な作品を作り、皆さ
ん写真を撮り合うなど楽しまれ、インスタ
映えするとのお声もいただきました。今回
もたくさんのご参加ありがとうございまし
た。　　　　　　　　　　　　 文化委員会

ハーバリウム講座 8
12/

　1月13日、ザ・リッツカールト
ン大阪にて、「関西大学北陽高

等学校第7期卒業生のための成人式」が行われました。
　今年は卒業生172名と、高3時での担任や担当教員が参加し、楽
しく、懐かしいひと時を過ごせました。

成人の日の集い

編集後記　今年度もPTA新聞をご愛読ありがとうございました。
　5月に新年度広報委員会が発足し、6月の体育祭の初

活動では、委員の皆さんの笑顔に包まれながら楽しく活動することができました。
委員会が楽しく活動することでPTA新聞が作成側、読み手側のどちらもが楽しめる
内容になっていれば嬉しく思います。
　今年度からは、念願であった学校HPへのPTA新聞の掲載も叶いました。今まで以上
にたくさんの方の元へ、子どもたちの活躍や様子をお伝えできたのではないでしょうか。
　今後も、関西大学北陽高校中学校での思い出の一つとしてPTA新聞が会員の皆様
の心に残ることを望んでいます。新聞作成にご協力いただいた皆様に感謝していま
　す。ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　 広報委員長




